



Nombre del alumno: Gabriel Alejandro González Ramírez.

Nombre del profesor: Likza Hally Muñoz

Nombre del trabajo: ensayo: proyectos

Materia: taller del emprendedor

Grado: 9

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: c

Frontera Comalapa ; Chiapas a 17 de mayo del 2020.

INTRODUCCION

En el presente ensayo del tema correspondiente a proyectos, la finalidad es conocer diferentes conceptos de autores y como se lleva a cabo uno, de igual manera será explicar las facetas que tiene un proyecto para que se ejecute muy bien.

Daré a conocer las explicaciones desde mi punto de vista y poder comprender tal y como es un proyecto y comprender que componentes tiene.

FASES Y ETAPAS DE UN PROYECTO

En el documento presente por la Docente de la materia Taller Del Emprendedor, nos dice que:

Un proyecto es un conjunto de actividades relacionadas entre sí porque persiguen un objetivo en común. A diferencia de los procedimientos o procesos, los proyectos son únicos. Es decir que un proyecto tiene una finalidad en sí, no es solo hacer un proyecto por hacerlo si no tener resultados positivos.

Para: (ESCALONA, 2000)

El concepto de proyecto es suficientemente genérico y amplio como para ser aplicado a múltiples ámbitos para nuestra vida cotidiana. En concreto es fácil oír los conceptos de, proyecto político, proyecto de vida, o la acción de proyectar un objetivo.

Este autor da a conocer que un proyecto es una necesidad en el sentido que cada ser humano tiene un objetivo que alcanzar, la necesidad suele ser de diferentes tamaños según sea el aspecto que se quiera lograr. Abecés suele ser difícil de lograrlos y en ocasiones en poco tiempo.

Según: (OLMEDO, 2004)

Un proyecto es un conjunto de actividades a realizarse en un lugar determinado, en un tiempo determinado, con determinados recursos, para lograr objetivos y metas preestablecidas; todo ello seleccionando como la mejor alternativa de solución luego de un estudio o diagnóstico de la situación problemática.

Un proyecto debe tener: una necesidad, una reflexión, ejecutar y evaluar.

Estos autores tienen un concepto muy diferente pero similar, en que se tiene que lograr algún objetivo y la lectura en el material de este ensayo es similar también.

Para lograr y llevar acabo la ejecución de un proyecto tiene faces.

La primera fase es el inicio de un proyecto: esto sería nuestra base para poder comenzar, es comenzar con la descripción de los objetivos que se tiene que lograr y para si hacerlo de una manera más fácil y dárselo a conocer al equipo para comenzar.

En esto consiste en poder seleccionar a las personas que integraran el equipo asignando sus tareas y que responsabilidad tendrán. En esta primera fase la comunicación es lo primordial para que cada integrante opine sus propuestas, así como comenzar la investigación del proyecto.

La segunda fase ya se debe de saber el objetivo que se tiene que alcanzar y que roles tendrá cada integrante del equipo. De igual manera se va definiendo los recursos que se tienen al alcance y en que tiempo se lograra.

En esta fase se da el paso de contar con programas de planificación y diseño, el tiempo y recursos materiales y económicos, el equipo tomara un modelo para poder comenzar con la elaboración del proyecto.

La tercera fase se va dando el avance de planificación del proyecto a medida de que este va avanzando. Esta es la fase de desarrollo y ejecución para poder verificar las actividades que se están haciendo y cumplir con los diferentes objetivos del proyecto . en esta se controla el cumplimiento del proyecto , se evalua los recursos y se da seguimiento, y se realiza cambios si es necesario.

La cuarta fase es el análisis y el seguimiento de manera individual pero siempre teniendo parte de la etapa de ejecución para ir avanzando con el proyecto. En esta fase se toman en cuenta las tres fases para ver el avance del proyecto y ver si se esta alcanzando el objetivo tener un análisis y considerar los riesgos que pueda surgir y así poder minimizarlos.

La quinta fase y la última, es la de evaluación y las lecciones aprendidas, ahí se y se valora de lo que nosotros mismos somos capaces de hacer y ver los siguientes motivos. Los errores del presupuesto que se tuvo o si fue favorable.

Si hubo modificaciones de las estrategias del proyecto, si hubo escasos de recursos tecnológicos, y humanos también. Se realiza la evaluación final del proyecto, y así ir mejorando y volver a mejorarlo mejor.

CONCLUSION

Al terminar de realizar este ensayo, pude comprender a llegar a la conclusión de que tan importantes es ejecutar muy bien un proyecto, para si poder lograr los objetivos y de esta manera lograr llevar bien las fases para si tener buenos resultados y no fracasar en dicho proyecto. Y que como Trabajador Social es muy importante saber las fases par si tener buenos proyectos en diversas oportunidades laborales.

Bibliografía

ESCALONA, A. S. (2000). *APUNTES PROYECTOS CURSO 05/06*.

OLMEDO, E. M. (2004). *SEMINARIO DE PROYECTO TERMINAL*.